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NOTA ACLARATORIA: En la edición número 3 de La Calle, uno de nuestros encuestados, Jordi Lacunza, hacía unas declaraciones con respecto a la situación laboral en España. 
Para evitar malentendidos queremos puntualizar que se refería a la situación general en Guadalajara y no a su caso particular en su empresa. Hoy ya está en Alemania.

La Sanidad como negocio Barcenas y el PP de Guadalajara
Si el Partido Popular no pensase que 

dentro de su modelo de sociedad 

cabe perfectamente la Sanidad como 
negocio, no haría lo que está hacien
do. Entre 2011 y 2013 el presupuesto 

en Sanidad en Castilla La Mancha se 
ha reducido en un 13%, se han para

lizado varios hospitales, entre ellos 
el de Guadalajara, y se ha dado una 
concesión privada multimillonaria 

a una empresa para la gestión del 
hospital de Toledo. ¿La crisis? Ese ar
gumento es mentira. ¿Alguien piensa 

que en los presupuestos de 2016, año 

en que según los dirigentes del PP la 
crisis estará casi superada, el hospital 
de Toledo, por ejemplo, volverá a ser 
de gestión pública? Estas medidas 
son irreversibles, al menos con este 

modelo de sociedad que defiende 
el PP y que forma parte de su ADN 

ideológico: todo es susceptible de 

convertirse en negocio. El problema

es que de ese negocio siempre se 
benefician las mismas empresas y las 
mismas familias.

Además, detrás de las cifras y de 

las cuentas de resultados hay seres 
humanos, personas que han visto 

agredida su-calidad de vida. Guadala
jareños que ven cómo se reducen las 
camas del hospital durante los meses 
de verano, guadalajareñas y guadala

jareños que tardan más del doble de lo 

que tardaban antes en ser operados, o 

en recibir cita para consulta, poniendo 

en riesgo su vida; profesionales sanita
rios que son despedidos con el argu
mento de falta de presupuesto, mien
tras aumentan las plazas de los jefes... 
¿La crisis? No, un modelo de sociedad 

que se nutre ideológicamente y que 
prioriza el negocio por encima de la 
justicia social y de la igualdad de de
rechos de los ciudadanos ante la Sani
dad y la Educación.

La sombra del caso Bárcenas es 
muy alargada. Tanto que a es
tas alturas nadie se cree que sea 

asunto de una sola persona, de 

inteligencia más que privilegiada, 
y capaz de urdir una trama con 

millones de euros de por medio y 

escapar a la vigilancia de decenas 
de dirigentes de un partido du
rante decenas de años. Ya no se 

lo cree ni el juez y empiezan a go

tear los dirigentes del PP que re
conocen haber recibido dinero en 
sobres para gastos de campaña. , 

Luis Fraga, el sobrino de don Ma
nuel, dice en declaraciones realiza
das en la Audiencia Nacional que 

entregó dinero al PP de Guadalaja
ra para la campaña de 2004. Segu
ro que la llegada de ese dinero a 
la sede de la calle Constitución, de 

ser cierta, atemperó las críticas de 
los alcarreños a que les colocasen

durante varias legislaturas conse
cutivas a un paracaidista.

No sabemos en qué acabará 
esta historia del sobrino de don 

Manuel; ni los 200.000 euros que 

presumiblemente recibió De Cos- 
pedal para la campaña en la que 
resultó vencedora en Castilla la 
Mancha. Tampoco sabemos en 

qué deparará esa carta que Igna
cio Echániz recibió de "El Bigotes", 
según aseguran algunos medios 
digitales; ni las declaraciones 
que el subdelegado del Gobier
no, Juan Pablo Sánchez Sánchez- 

Seco, ha realizado estas últimas 
semanas ante el juez como im
putado en un presunto caso de 

irregularidad urbanística... No 

sabemos en qué quedará este ra
millete de sospechas, pero el caso 

es que las aguas bajan turbias por 
la calle Constitución.

El imputado señor 
subdelegado

Pocas provincias pueden presumir de tener un subde
legado del Gobierno imputado por presuntas irregu
laridades urbanísticas. En la Guadalajara del PP eso es 
posible y además es el número 2 de su partido. Todo 
vale, aunque en su última declaración ante el juez, 
hace unos días, no le han ido muy bien las cosas.

C H A S C A E R D U LO S
Un parking privado que no 

tira... de momento

Andan algunos vecinos de Dávalos con la mosca detrás 
de la oreja, t i  Ayuntamiento va a quitar 124 aparca
mientos en su zona y sospechan que eso solo puede 

beneficiar a un negocio de ese entorno: el parking pri
vado que hay bajo la plaza Mayor, propiedad -también 

es casualidad- del hermano de una concejala del PP.

Tú votas, pero son otros 
los que deciden

¿Para qué se ha pedido a los ciudadanos que votaran sus 
preferencias para los conciertos musicales de las próximas 
Ferias de Guadalajara, si luego el concejal de Festejos, Jai
me Carnicero ha hecho el cartel que le ha dado la gana? Si 
no fuera así, al menos habría dado a conocer el resultado 

de la famosa encuesta, que sigue siendo un misterio.

Para reír

"Las notas de 
selectividad  

serán mejores porque  
los profesores se han  

preocupado más de dar 
clase que de protestar"
Marcial Marín, consejero JCCM

Para llorar
"Utilizan el dolor 
de la gente para  

ganar votos con 
promesas falsas"

Carlos Floriano, vicesecretario 
del PP. ¿Hablaba de Podemos o 

de Rajoy y Cospedal?
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